

## ¿El Colegio no hace nada por los matriculados?

## **Bueno...** veamos

"El Colegio no sirve para nada", "yo no necesito al Colegio", "nunca hace nada por los abogados". Frases que todos escuchamos alguna vez en pasillos, cafés o redes sociales.

¿Pero qué hay de cierto? A juzgar por los hechos, no mucho. Porque mientras algunos repiten esa sentencia con tono resignado, otros están gestionando. Y en el caso del Colegio de Abogados de San Isidro, los resultados están a la vista.

Bajo la presidencia de la Dra. Guillermina Soria, se trabajó con tres objetivos claros: mejorar la administración de justicia, defender las incumbencias profesionales y proteger los honorarios de los colegas.

Objetivos ambiciosos, sí. Pero también alcanzables cuando hay decisión.

Se llenan vacantes. Sí, vacantes. Esas que frenan causas.

Desde el Consejo de la Magistratura bonaerense -donde el Colegio recuperó representación- se impulsó la cobertura de 23 cargos judiciales, evaluando a más de 150 postulantes. ¿Quién dijo que los expedientes se atrasan por magia? Muchas veces, simplemente, porque no hay jueces. Y eso empezó a cambiar.

Además, más de 200 abogados pudieron completar la Diplomatura de CIJUSO y postularse sin obstáculos a concursos, gracias a un reconocimiento formal que evita duplicaciones innecesarias. ¿Gestión invisible? No tanto.

# Cuando un tribunal no funciona, no se mira para otro lado

El caso del Tribunal Laboral N° 7 de Pilar fue denunciado institucionalmente. Y el Colegio



Mucho ruido y pocas nueces. Salvador Dalí, 1970. Colección Folger



acompañó activamente un jury de enjuiciamiento que está a punto de llegar a juicio. Porque cuando hay irregularidades, se actúa. Sin discursos grandilocuentes, con acciones.

También se logró que los abogados puedan entrevistar a detenidos en la Alcaldía de Tribunales, y se enviaron oficios a más de 60 comisarías recordando que -aunque a veces parezca olvidado- los profesionales del derecho deben ser tratados con dignidad.

# ¿Formación? Más de 17.500 inscripciones. Récord.

En 2024, el Área Académica superó todos los registros anteriores. Cursos, jornadas, posgrados. Desde temas tradicionales como sucesiones y divorcio, hasta debates sobre inteligencia artificial. Y por si fuera poco, una calculadora online de honorarios que -sí, esa tambiénfue creada por este Colegio y luego adoptada por el COLPROBA. Pero claro, "el Colegio no hace nada".

#### Se defiende la Caja. También eso

Hubo reuniones con legisladores y autoridades provinciales para proteger el régimen previsional de los abogados. Se discutió la reducción de la tasa, se plantearon los impactos, se defendió lo colectivo. No salió en TikTok, pero pasó.

### Un Colegio con perspectiva y presencia

En San Isidro se realizó el primer Encuentro Nacional de Mujeres Abogadas. Y fue el único Colegio que se presentó como amicus curiae en la causa "Mujeres a la Corte", marcando un hito institucional.

# Obras, coworking, y sí: hasta campeones en deportes

Las sedes del Colegio se modernizaron y se avanza en la creación de espacios de trabajo colaborativo. ¿Para qué? Para que los colegas tengan un lugar donde ejercer. Tecnología, conectividad, salas. Mientras tanto, en Mar del Plata, los abogados de San Isidro ganaban por tercer año consecutivo los Juegos de la Abogacía.

### ¿Y lo social? Más de 8.000 personas asistidas

Patrocinio gratuito, Defensoría del Niño, mediación. El Colegio no solo cumple con lo legal. Lo mejora.

Entonces, ¿el Colegio no hace nada?

Quizás sea hora de revisar esa frase.

Porque mientras algunos repiten el eslogan, otros están laburando.

Y los resultados hablan.



Pajaro y gato. Paul Klee, 1928. Tate Gallery